

La localisation de la bataille d'Alésia fait toujours débat

Publié le 14/03/2017



Pierre Aymard a défendu la thèse Berthier devant un public très attentif. © CANO Mathieu

Une quarantaine de membres de l'association Campo-Laïcienne a assisté à une conférence sur la localisation du site de la bataille d'Alésia, vendredi à la salle polyvalente de Champlay.

Pierre Aymard a expliqué la thèse d'André Berthier. Archéologue décédé en 2000, il avait découvert un site alternatif à la bataille d'Alésia et pensait que celle-ci a eu lieu à Chaux-des-Crotenay.

Réel passionné de la thèse Berthier, découverte en 1962, Pierre Aymard a tenté d'en défendre les fondements basés sur la méthode du portrait-robot, qui consiste à retrouver dans les textes antiques, les éléments géographiques, topographiques et hydrographiques permettant de dégager les caractéristiques du site recherché.

La présidente de l'association Geneviève Baroche est consciente que la conférence n'a pas de lien direct avec la commune mais trouve le sujet intéressant. « Si les adhérents se montrent intéressés, nous organiserons cette année des voyages pour la visite des deux sites ».